



AFROMEXICANOS

2 de cada 10 habitantes, 2,576,213 personas se consideran afrodescendientes en México.



El censo 2020 del INEGI incluyó por primera vez la pregunta de autoadscripción étnica para personas negras, afroamericanas y afrodescendientes.

(2% del total de la población).

Los Estados con **mayor población afrodescendiente** son:

- 1. Guerrero** con **303 mil 923** habitantes
- 2. Estado de México** con **296 mil 264**
- 3. Veracruz** con **215 mil 435**
- 4. Oaxaca** con **194 mil 474**
- 5. Ciudad de México** con **186 mil 914**
- 6. Jalisco** con **139 mil 676** personas

Estas 6 entidades concentran el **51.9%** de la población que se autoadscribe como afrodescendiente.

